

# *A Raúl reconocimiento de la Agricultura Urbana en su aniversario*

---



Foto: Ana Margarita González

La Habana, 28 dic (RHC) Un reconocimiento al General de Ejército Raúl Castro Ruz, por su visión estratégica de crear la Agricultura Urbana, fue transmitido en el acto nacional por el aniversario 37 de este programa y la celebración del Día del Trabajador de esa rama realizado hoy, en Sancti Spiritus.

Además se reconoció la labor de los productores más destacados del país, y se entregó la Distinción Marcos Martí, a seis de ellos con 20 y 25 años en el movimiento.

Sancti Spíritus mereció estímulo por ser la provincia más integral del país, Granma, Santiago de Cuba, Camaguey y Guantánamo resultaron destacadas, y fue galardonado Marcelo Durao, representante del Movimiento de Trabajadores Sin Tierra, de Brasil, que colabora estrechamente con el de la Agricultura Urbana.

El Jorge Luis Tapia Fonseca, vice primer ministro, leyó una carta de Manuel Marrero Cruz, miembro del Buró Político y Primer Ministro de la República quien felicitó a todos los colectivos laborales que realizan sus faenas con creatividad para incrementar la producción de alimentos.

Transmitió la felicitación a Sancti Spíritus y las provincias destacadas y reconoció la visión de futuro del General de Ejército, fiel inspirador del programa.

Marrero Cruz puntualizó en la misiva, conceptos y objetivos que se ponen en práctica este año, entre ellos la necesidad de consolidar algunos indicadores y trabajar en función de bajar los precios de los productos. (Fuente: ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373029-a-raul-reconocimiento-de-la-agricultura-urbana-en-su-aniversario>



**Radio Habana Cuba**